



Weltbild .at

Home Neue Ausgabe/Inhalt Kleinanzeigen Motorsport Vereine Termine Kontakt/Abos

Foto Galerie
Mädchen
Gebrauchtwagen
Gastronomie/Hotels
Betriebe/Handwerk
Autohäuser
Sonstige Links



David Detmers auch nach Teamwechsel am Stockerl

David Detmers auch nach Teamwechsel am Stockerl!



Der 13-Jährige Niederösterreicher zeigt in der internationalen Kart-Szene ordentlich auf. Nach Wechsel zum italienischen Werksteam „Spirit“ war David im deutschen Ampfing neuerlich beeindruckend unterwegs (KF3-Klasse WSK). Damit setzt er ein klares Signal in Richtung Europameisterschaft im September.

Nicht zuletzt auf Basis seines Showdowns im Regen (Platz 2 im belgischen Genk Ende April) hat David Detmers die Aufmerksamkeit der ganz Großen im Kartsport auf sich gezogen. Das italienische Werksteam „Spirit“ hat David vom belgischen werksunterstützten Top-Team EGP (Eyckmans Grand Prix) „abgezogen“ und prompt verpflichtet. Der Vorteil für David: Er startet nun nicht mehr mit belgischer sondern mit österreichischer Lizenz. Die nächsten Qualifikationsrennen zur Europameisterschaft finden für ihn damit vor allem in Mitteleuropa und nicht mehr im Norden Europas statt.

Sein erster großer Einsatz in der neuen Konstellation, beim Rennwochenende in Ampfing im Rahmen der DJKM (Deutsche Junioren Kart-Meisterschaft) am 14. und 15. Juni war wiederum eine beeindruckende Leistungsschau.

Dabei hatte er nicht nur Glück. Ausgerechnet der Österreicher Coleselli hat seinen Landsmann Detmers (auf Platz 2 liegend) in der Qualifikation aus dem Feld geschoben, womit David nur mehr über den so genannten Hoffnungslauf eine kleine Chance auf das Finale hatte. Diesen gewinnt er klar mit 3 Sekunden Vorsprung, womit er für das Hauptrennen qualifiziert war, wenngleich nur auf Startplatz 28!

Wieder war es Coleselli, der David gleich beim Start in eine Kollision verwickelte. Doch David hatte Glück im Unglück. Nach einem schweren Unfall auf der Strecke wurde das Rennen neu gestartet. David nützte seine Chance und holte trotz nur notdürftig repariertem Renngerät in einer äußerst beherzten und atemberaubenden Fahrt noch Bronze für Österreich.

Infos über vergangene Erfolge und die nächsten Rennen sowie weitere Bilder warten im Internet: www.david-detmers.com

← zurück

News

GEWINNSPIEL NEWSLETTER

Aktuelle Filme

Reinschauen lohnt sich!

Auto-News

Seats neue Limousine wird EXEO heißen

Österreich-Informationen zum neuen Scirocco

Preise für den neuen Skoda Superb fixiert

Neue Wahlmöglichkeiten beim SEAT Altea Freetrack

Mercedes-Benz erweitert Modell-Palette

Ford macht Fabrik dicht

Der erste Opel, der sehen kann

Guter Mai für Kia

FCX Clarity Brennstoffzellenfahrzeug

Honda auf dem G8-Gipfel in Japan

Toyota präsentiert Brennstoffzellen-Hybrid

Neuer Ford Focus RS

Seat erobert 3% Marktanteil

Testprogramm des Fabia Super 2000 fortgesetzt

Porsche Holding wieder mit Umsatzrekord

Opel präsentiert der neuen Insignia

GVO? Keine Angst!

PKW Markt 2008- MAI

Das letzte Gerücht Sprüche

Die Zahl mit dem AHA-Effekt

Witze ...

Formel 1

GP von Silverstone

GP in Magny-Cours

transtec sponsert Jugend forscht

Freizeit

Im Jetskisport hatte Österreich die Nase vorne

UV-Schutzkleidung liegt im Trend

Die Klostertaler im Europa-Park

Ländle News

Erstes Jupident Charity Golf Turnier 2008

Fans feiern Fußballfest beim Public Viewing

Blinken im Kreisverkehr

Motorsport Galaabend 2007